

Cahiers caribéens d'égyptologie n 1

Le Gerec informatique et linguistique, université des Antilles-Guyane, annonce la parution, aux éditions Tyanaba, des premiers Cahiers caribéens d'égyptologie. Au sommaire :

- Bruce Williams, New light on relations between Early Egypt and Sudan ;
- Stan Hendrickx, Autruches et flamants, les oiseaux représentés sur la céramique prédynastique de la catégorie « Decorated » ;
- Terence DuQuesne, Le lait du chacal, quelques reflexions sur l'imy-wt, Hezat et Anubis ;
- Jean-Loïc Le Quellec, À propos des bovinés à cornes en avant ;
- Alain Anselin, Boeufs et pasteurs, Soudan, Libye, Égypte ancienne ;
- Mubabinge Bilolo, Le Noun dans les quatre couples primordiaux de l'Ogdoade hermopolitaine ;